

Содержание

2024, № 12 (660)

На актуальную тему

- Федоров В.И.** «13 ключей к Белому дому» для Дональда Трампа: наблюдая за выборами 5
- Сунь Исян.** Последствия специальной военной операции для трансрегиональной безопасности и стратегические интересы США и Китая (часть 2)..... 20

Экономика

- Лебедева Л.Ф.** США в мировом товарном экспорте в начале третьего десятилетия 34
- Толкачёв С.А.** Американский промышленный консенсус и его враги 45
- Хорошилов Е.Е.** Реконфигурация атомной промышленности США и Канады 60

Военная политика

- Степанова Н.В.** Проблема изменения климата и опыт военного планирования в США 74

Политика и люди

- Шведова Н.А.** Камала Харрис – «новый признак сейсмического сдвига» в президентской гонке – 2024? 88
- Мамедова А.О.** Роль советников президента США по национальной безопасности в администрациях Д. Трампа и Дж. Байдена 103
- Содержание-2024** 119
- Информация для авторов** 127

Contents

2024, No. 12 (660)

Burning Issue

- Fedorov, V.I.** "13 Keys to the White House" for Donald Trump: Election Observation..... **5**
- Sun Yixiang.** Transregional Security Impacts of the Special Military Operation and Strategic Interests of the United States and China (Part 2)..... **20**

Economics

- Lebedeva, L.F.** United States in Global Exports at the Beginning of the Third Decade..... **34**
- Tolkachev, S.A.** The American Industrial Consensus and Its Enemies..... **45**
- Khoroshilov, E.E.** Reconfiguration of the U.S. and Canadian Nuclear Industries..... **60**

Military Policy

- Stepanova, N.V.** Climate Change and Military Planning in the United States..... **74**

Politics and People

- Shvedova, N.A.** Kamala Harris: 'A New Sign of a Seismic Shift' in 2024 Presidential Race..... **88**
- Mamedova, A.O.** National Security Advisors Under Donald Trump and Joseph Biden..... **103**
- Contents-2024**..... **123**